
Cher ami,  
 
La commune de Callian remet effectivement en vente par enchères écrites, après un premier 
échec (cela ne semble pas avoir retenu votre attention à l’époque), deux terrains constructibles 
en zone NB. Ces terrains sont issus d’une procédure de « biens vacants et sans maître », et ne 
peuvent en aucun cas faire l’objet d’une opération de logements collectifs : comme l’élu 
sagace que vous êtes le sait fort bien, on ne peut en zone NB faire plus d’une construction par 
entité foncière. Donc il y a en tout et pour tout deux maisons à faire : est-ce à la commune de 
faire deux villas, ou est-il plus intelligent de tirer de cette opportunité de quoi financer des 
routes ou des bâtiments communaux sans augmenter les impôts ? Je choisis la seconde 
réponse.  
 
Aurions-nous dû passer par une agence immobilière, pour que vous puissiez ensuite nous 
reprocher de rémunérer un intermédiaire aux frais du contribuable ? je ne le pense pas non 
plus. Mais je pense surtout que si cette affaire vous intéressait (vous et quelques autres 
webmestres bien-pensants, dépositaires auto-proclamés de l’orthodoxie sociale), autrement 
que comme prétexte à un coup d’agit-prop’ pré-électorale, vous vous y seriez intéressé quand 
cette opération a commencé en toute transparence, il y a déjà des mois.  
 
Les investissements de la commune de Callian ont été multipliés par quinze en douze ans : 
dans le même temps, les impôts n’ont été augmentés qu’une fois, et l’endettement par 
calliannais est stable. Je revendique avec fierté ces résultats, qui se voient dans ma commune, 
et j’assume tous les moyens par lesquels, avec ou sans mouche du couche, avec ou sans 
donneurs de leçons, je les ai financés dans l’intérêt général.  
 
François Cavallier 
 
 
 
 
 


